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Résumé

Notre article a pour but d’essayer d’analyser la dynamique urbaine dans le territoire Laghouati, entre autre la ville et son
arriére pays, a partir de I’étude des caractéristiques naturelles et humaines, en s’appuyant sur la répartition de différents
équipements publics comme moyen d’attractivité du territoire Laghouati, afin d’expliquer ce phénoméne, ses mouvements,
sa concentration et son impact sur la répartition des populations a travers le territoire et mettre la lumiére sur les
insuffisances afin de créer une dynamique urbaine par la démarche du projet urbain dans le cadre de I’intercommunalité et
de créer un réseau de territoire avec une dynamique urbaine équilibrée.

Mots clés : dynamique urbaine, territoire Laghouati, équipements publics, projet urbain, réseau de territoire.

Summary

Our article aims to try to analyze the urban dynamics in the territory Laghouati, among other things the city and its
hinterland, from the study of natural and human, based on the distribution of various equipment public as a means of
attraction of the region Laghouati to explain this phenomenon, its movements, its concentration and its impact on
population distribution across the territory and shed light on shortcomings in order to create a urban dynamic by the
approach urban design in the context of intercommunal and create a network of urban territory with a dynamic balance.

Keywords : urban dynamics, Laghouati territory, public facilities, urban design, network territory.
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